

都政探訪ツアーアー 都政問題理解に有意義



都議会本会議場の議長席・発言席を囲んで

都議会に到着後、昨年6月の都議選で17人に躍進した共産党都議団控え室を見学。徳留道信都議会議員の出迎えを受け、参加者一同大きくオーバーしている土



石井 賢一

元大田区議会議員

5月9日、「都政探訪」ツアーガイドが日本共産党大田後援会の主催、可知佳代子都議会議員事務所の後援でおこなわれ、53人が参加しました。

可知佳代子都議、丸茂勇夫元都議の案内、報告はスタートから都庁に向かう山手通り、大橋ジャンクションに至る「通りの下に大深度(地下40m)の高速道路がつくられ、その換気塔が佇立する異常な光景、大気汚染に輪をかけるもの」。住民の健康を顧みない都政の問題が浮き彫りになりました。

都議会に到着後、昨年6月の都議選で17人に躍進した共産党都議団控え室を見学。徳留道信都議会議員の出迎えを受け、参加者一同大きくオーバーしている土

この結果、地震災害や液状化・津波の危険のある臨海部に選手村と主要競技場が集中することとなりました。が、東京都が「コンパクト」というコンセプト(ロンドン大会でつかわれた意

味合いとはずいぶんかけ離れていましたが)にこだわって、選手村から約8kmを選手村から8km圏内におさめる配置計画を立案、これを招致活動の目玉としました。

偽装されたコンパクト

東京都は2回にわたる招致計画を策定するにあたつて、「コンパクト」をコンセプトとして、主要競技施設を選手村から8km圏内におさめる配置計画を立案、これを招致活動の目玉としました。

この結果、地

震災や液

状化・津波の危険のある臨

海部に選手村と主要競技場

が集中することとなりま

す。(少なくとも東京都は

そう考えていました)

それは、2008年の大

阪市が招致レースに敗北

したとされていること

です。(少なくとも東京都は

そう考えていました)

そのため、東京都は大会

開催中の選手及び関係者の

査メンバーが歓迎パーティ

に間に合わず不評を買

いました)

しかし、「コンパクト」

という意味は理解できる

としても、なぜ、主要施設の

配置を選手村から8km圏内

という空間におさめなけれ

ばならないのか。「謎」という人もいます。

5月9日、「都政探訪」ツアーガイドが日本共産党大田後援会の主催、可知佳代子都議会議員事務所の後援でおこなわれ、53人が参加しました。

可知佳代子都議、丸茂勇夫元都議の案内、報告はス

タートから都庁に向かう山

手通り、大橋ジャンクショ

ンに至る「通りの下に大深

度(地下40m)の高速道路

がつくられ、その換気塔が

佇立する異常な光景、大気

汚染に輪をかけるもの」。

住民の健康を顧みない都政

の問題が浮き彫りになりました。

都議会に到着後、昨年6月の都議選で17人に躍進した共産党都議団控え室を見学。徳留道信都議会議員の出迎えを受け、参加者一同大きくオーバーしている土

味合は、選手村から約8kmに位置している国立競技場を拡げなければ国

メイスタジアムとする必

要があったこと。逆に言え

ば、8kmに拡げなければ國

立競技場を建て直してメイ

ンスタジアムとして活用す

ることができなくなるから

に他なりません。

8kmという距離は選手村

とメイスタジアムの距離

として意味があるのであ

る、コンパクトの基準が

8kmにあるわけではないの

です。

一方、既存の施設の活用を求めているアジェンダ21を遵守する立場にたてば、1964年のオリンピックのレガシーである駒沢の施設は、2020オリンピック

アムを除く主要な競技施設

は選手村からほぼ3kmの範

囲の臨海副都心を軸に集中

的に配置されています。

一方、既存の施設の活用

を求めているアジェンダ21

を遵守する立場にたてば、1964年のオリンピックのレガシーである駒沢の施設は、2020オリンピック

アムを除く主要な競技施設

は選手村からほぼ3kmの範

囲の臨海副都心を軸に集中

的に配置されています。

一方、既存の施設の活用

を求